

色

とりどりのアジサイがお出迎え
三ヶ根山あじさいフェスティバル

約7万本のアジサイが咲き誇る、三ヶ根山スカイライン。6月16日・17日の両日、同スカイライン山頂駐車場で三ヶ根山あじさいフェスティバルが開催されました。

風光明媚な会場では、地元名産品の展示即売や豪華賞品が当たる大抽選会、子ども向けのお楽しみゲーム会などが行われました。アジサイの苗木とアサリ汁の無料配布では、たくさんの方が列をつくり、開始後すぐになくなってしまいうほど大盛況でした。そのほか、和太鼓の演奏なども行われ、軽快なリズムと音色で会場からは大きな拍手が沸き起こっていました。



は

らいたまえ きよめたまえ
平原の滝開き

7月1日、平原の滝（平原町）で、夏の訪れを告げる滝開きが行われました。おはらいを受けた13人の厄男たちが次々に滝から流れ落ちる清水に打たれ、無病息災を願いました。平原の滝は別名「薬師の滝」とも呼ばれ、この滝の水を浴びればどんな病も治るといわれています。野点や俳句会なども併せて行われ、あいにくの梅雨空でしたが、大勢の来場者でにぎわっていました。



笹

の葉サラサラ
一色南部保育園 七夕会

7月6日、一色南部保育園で園児がそれぞれの祖父母を招待して七夕会が行われました。かわいい織姫・彦星が「大きな古時計」の歌と踊りを披露。その後、おばあちゃんと手遊び歌を楽しんだり、おじいちゃんに肩たたきをしてあげたりして、笑顔の絶えないひとときを過ごしました。

七夕会に先立って園児たちの手で飾り付けられた笹には「うちゅうひこうしになりたい」「ぴあのをじょうずにひけるようになれるように」「ぶどうをたくさんたべたい」など願いごとが書かれた短冊が掛けられ、サラサラと風に揺れていました。



6/23 第5回定期コンサート
ザッハトルテ

文化会館小ホールで行われ、「素敵な1日」や「ドコノコノキノ」など13曲を披露。来場者はちよっぴりヨーロッパなひとときを楽しみました。



6/30 企画展「岩瀬文庫怪談尽くし」
展示解説

学芸員のちよっぴりとヒヤッとする解説に参加者は静かに聞き入っていました。企画展は9月2日(日)まで開催。



6/30 西尾中学校全校茶会



全校茶会の歴史の紹介や演奏を披露するなど、趣向を凝らした演出で、来賓や保護者を接待したり、自分たちでたて合って抹茶を味わったりしました。

7/8 水防団と消防団が力を合わせ
西尾市水防訓練



上町地内の矢作川左岸河川敷で水防関係者450人が参加し、水防訓練が行われました。今年から消防団も参加し、水防体制の万全に努めました。

今月の表紙

6月15日に白浜小学校で、地元のバラ生産者で構成されたレインボーバラ共選組合の女性を講師に招いて、「花育」の授業が行われ、児童はバラの花束を作りました。2日後は「父の日」。「お父さんありがとう」の言葉とともにプレゼントしたことでしょ。

編集 雑記

暑い夏が続いていますが、体調管理には気を付けたいものです。私は「バランスの良い食事」と「体を冷やし過ぎない」を心掛けながら、この夏を乗り切ろうと思っています。さて、西尾祇園祭など7月のビッグイベントは終了しましたが、8月に入ってもまだまだ続きます。お盆には貝吹のかぎ万燈、米津の川まつり。下旬には三河一色大提灯まつり、ハワイアンフェスティバルと多彩なイベント満載です。皆さんも夏バテしないように、西尾の夏を楽しみましょう！（ヒデ）



持ちを文字で伝える
青山先生の習字教室



7月7日、津平小学校で両親学級とともにスクール講座「青山先生の習字教室」が行われました。美文字王子として人気の横浜国立大学准教授青山浩之氏を講師に迎え、「感謝の気持ちなどを伝えたりするとき、声で表すのと同じように書く文字でも伝えられる。上手に書くことも大切だが、気持ちの伝わる文字を書いてほしい」と姿勢と持ち方・筆遣い・筆順・字形・配列の5つの基本を伝授。「きれいな字で読んだ人に伝わるように書きたい」と児童たちもこの講座で学んだようでした。

美文字になるおまじないの言葉は「均等」。文字の大きさや隙間を整えることを意識すると美文字になるそうです。



の重さを体感
赤ちゃんふれあい体験



7月9日・10日に、鶴城小学校で赤ちゃんふれあい体験授業が行われました。

命の大切さを知るために行われたこの授業に参加したのは同校6年生の皆さん。生後2か月から1歳までの赤ちゃんをお母さんの手から抱き取ると、最初は「落としちゃいそう」と緊張した表情を浮かべていましたが、次第に慣れて、あやしたり手遊びをしたりする楽しそうな姿が見られました。

授業の中では、専用のジャケットを付けて行う妊婦体験も行われました。健康課職員から説明を受け、体を起こしたり靴下を履いたりという日常の動作を行うと、お腹の大きさや重さに一苦労。「妊婦さんって大変」とびっくりしていました。

